

Forums pour l'entourage

## Je ne sais plus quoi faire

Par Profil supprimé Posté le 30/11/2015 à 11h00

Bonjour a tous,

Mon concubin est ad-dicte au jeu, je suis enceinte, je ne sais plus quoi faire pour l'aider et je refuse de parler de sa a notre entourage. je me sens seul dans cette épreuve et espère que le bébé ne sent rien... si quelqu'un a des conseil me donner, merci d'avance.

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 01/01/1970 à 11h00

Bonjour Daisy,

Il est vrai que vous n'aviez pas encore eu de réponse mais pour autant cela ne veut pas dire que l'on s'en moque.

Les choses ont dû évoluer depuis le mois de novembre. Ce que je peux vous dire c'est que passer le cap de la honte d'en parler peut être salvateur. Ce n'est qu'en posant un problème et en en parlant que l'on commence à lui trouver des solutions.

Surtout, votre grossesse et votre propre bien-être doivent rester votre priorité malgré l'addiction de votre concubin et votre envie de l'aider. Reposez-vous surtout, essayez de vous préserver. Vous pouvez recevoir l'aide des Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa). Ces centres, qui vous reçoivent gratuitement sur rendez-vous, accueillent, informent, soutiennent et conseillent l'entourage des joueurs. Cela peut être une aide pour mieux savoir quoi faire. Pour trouver les consultations les plus proches de chez vous utilisez notre rubrique "Adresse Utiles" si contre dans la colonne de droite.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 11/02/2016 à 11h00

Vous avez vu combien de réponses avez depuis le temps?

0 car tous le monde s'en fou de notre détresse à nous les joueurs.

Tous c'est forum d'aide ou autres numéros c'est du vent pour se donner bonne conscience.

Profil supprimé - 15/02/2016 à 11h00

Je ne peux pas t'aider, mais nous pouvons échanger si tu en as envie...

Je ne suis pas enceinte, mais pour tout le reste je suis dans la même situation...